

希 望

(題字の「希望」は校歌の一部から抜粋しました)

平成 21 年 7 月 17 日発行
学校だより
第 3 号
北海道今金高等養護学校
〒049-4304
瀬棚郡今金町字今金 454-1
TEL 0137-82-3121
FAX 0137-82-3092

一人一人を大切に

学校長 播磨 正一

梅雨ではないのかなと思うような日々が続きましたが、体育祭は穏やかな天気にも恵まれ開催することができました。外崎町長を始め多くの来賓と保護者の皆様の応援をいただいたことに感謝申し上げます。

また、翌日は P T A 地区別懇談会を江差町と函館市を会場に開催することができました。卒業生の保護者も参加され、卒業後の様子などを聞かせていただく貴重な機会となりました。その中で、卒業生の保護者からこのようなお話がありました。

「当初は、障がいがあるのに遠い今金まで行かせて大丈夫だろうかと大変心配しました。それが、バスで帰省できるようになり、学祭などの行事で活躍する場面を目にしました。この時期の成長は大きく、考えていたレベル以上でした。寮生活で身についたことです。今でも衣服をたたんで枕元に置いてます。」

子供の成長は一律ではありません。何かのきっかけで急に成長することがよくあります。要因はいろいろあると思いますが、その一つとして、高校生のこの時期「自信を持つ、成功体験を積む」ことが大切だと思います。本校に入学し、新たな環境の中で新しい経験を積み重ねることでの心の成長が自信となり、自立への一歩に繋がっ

ていくことを期待しています。

さて、特別支援教育は 3 年目を迎えますが、その理念は、「個別の教育的ニーズに応じた教育」とされています。中身の論議をするとは長くなりますので、私は一言でいうと、「一人一人を大切にすること」と捉えています。未来を担う子供たちの成長に、保護者・学校・地域の方々が一人を大切にすることで、それぞれの役割と責任を果たすために力を合わせていこうではありませんか。

水仙まつりロードレース大会

平成 21 年 5 月 10 日、せたな町北檜山区で今年も水仙まつりロードレースが行われ、生徒 25 名、卒業生 3 名、職員 17 名の計 45 名が参加しました。当日は、天候が心配されましたが、絶好のレース日和となり、全員完走することができました。



農業科草花販売会

平成 21 年 5 月 8 日、農業科三年生による草花販売会が A コ
ープ今金店で行われました。この日は、マリーゴールド、ペチ
ユニア、ジニアなど多くの花を準備して午前九時に開店しまし
た。開店と同時に多くの方に足を運んでいただき、生徒も一生
懸命販売した結果、午前十一時までの間に 840 個も売ること
ができました。

ご協力、ありがとうございました。



当日の売上は
41,000 円でした。
ありがとうございました！

第 13 回体育祭

第 13 回体育祭

平成 21 年 6 月 26 日、今年の体育祭は、穏やかな天候の中、
無事に開催することができました。

短距離走から始まり、盛り上がった応援合戦、全員の気持
ちをひとつにしたよさこいソーラン、工夫を凝らした学年種目
力を合わせた綱引きと続き、最後にリレーでクライマックスを
迎えました。

練習の成果を発揮しようと、生徒たちは張り切って参加し
ていました。町内外から多くの方に応援に来ていただき、あり
がとうございました。

